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Продолжает нарастать интрига вокруг состоявшейся накануне конференции
Комитета территориального общественного самоуправления «Заозерный – 1». 

  

Председатель КТОСа Александр Веселый, которого сместили на конференции в
пользу общественника Виталия Фельде, настаивает на том, что сход граждан был
не легитимным, на собрании отсутствовал кворум, не были большинство членов
правления, а сама конференция «стала отместкой со стороны администрации
города за ряд не лицеприятных высказываний в адрес ее чиновников с критикой
стиля руководства, финансовых махинаций и реализуемой концепции МСУ».

  

Впрочем, события, последовавшие сразу за мероприятием, обрастают необычными,
почти детективными подробностями…        

  

 

  

Как продолжает утверждать «старый» председатель КТОС «Заозерный – 1» Александр
Веселый, состоявшаяся конференция, на которой, якобы, граждане сместили его с
должности, не более чем месть ему со стороны администрации города за прозвучавшую
в ее адрес критику. По словам Александра Николаевича, он прямо указал на имеющие
место быть финансовые злоупотребления в деятельности Фонда ТОС Советского
округа. «На следующий день после моего обвинения в ТОСе пропала печать, а в
микрорайоне началась подготовка конференции».

  

Впрочем, господин Веселый признал, что объективно моменты для его критики, как
председателя КТОСа, безусловно, имеются: «Я всегда говорил, что заниматься
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танцульками и песнями в сегодняшних условиях – это грех, это не работа с населением и
территорией, но меня никто сверху не слушал». Как мы уже сообщали, переизбранный
председатель пообещал восстановить свой статус-кво через суд. Скорее всего, сделать
ему это будет сложно.

  

По-крайней мере, дальнейшее детективное развитие сюжета внесет в его планы
существенную коррективу. А вот со знаком «плюс» или «минус» - пока не совсем
понятно. Вчера в помещение КТОСа проникли злоумышленники. Вскрыв навесной замок,
воры унесли из конторы… оригиналы документов состоявшейся накануне конференции!
Согласитесь, удивительную разборчивость демонстрирует местный криминалитет.
Совпадающий с интересами местного же чиновничества!

  

Между тем, в пикантную ситуацию угодил не столько господин Веселый, сколько
новоизбранный председатель КТОСа Виталий Фельде. В обворованном помещении
комитета, где мы его застали, выглядел он и держался не совсем уверенно.
Действительно, и без того легитимность его избрания повисла в воздух, а здесь еще эта
кража. «Да, наверное, скажут, что это мне на руку. Что ж, придется заново обходить
всех делегатов, знакомиться». «Как же вы так не досмотрели?! Ведь знали, что
конкурент готовит обращение в суд, оригиналы – это ваш козырь и так безответственно
поступить с документами…», - посочувствовал я с вопросом одновременно. «Да, сам не
знаю, как так получилось. Приезжала администрация – проводили опись имущества,
Александр Николаевич Веселый не появился, поэтому вместо внутреннего замка
повесили временный, навесной. И такой конфуз…».

  

Впрочем, не смотря на небольшое «недоразумение», Виталий Юрьевич уже полостью
погрузился в текущую работу: «нужно поздравления ветеранам готовить, какую-то
праздничную программу, опять же на носу День музеев, планирую людей бесплатно
туда вывести». – Так вот, за это и критиковали Веселого и КТОС, что вместо реальной
работы пели, танцевали, ходили по театрам, музеям. Конечно, и без этого нельзя
прожить, но актуально сегодня другое… - Согласен. Сегодня проблема номер один –
ЖКХ. Мне кажется, что людей вводят в заблуждение, навязывают им непосредственное
управление, управляющие компании плачут, что разорятся. Мне кажется, лукавят
господа. А вот мы, председатели ТСЖ работаем, с теми же законами, в тех же условиях,
с теми же должниками, с теми же монополистами...

  

… Мы еще долго беседовали с «новым» председателем, а в КТОСе разрывался
телефон. Понятно, что актив, общественники были очарованы последними
детективными осложнениями и требовали от работников комитета душещипательных
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подробностей. А что, не плохо придумано – пока два председателя в столь
экстремальных условиях будут выяснять в суде отношения между собой, доказывать
свою легитимность, чиновничество продолжит по-своему, как привыкло, руководить,
финансировать и отправлять местное самоуправление. Вот только все больше людей
замечают, что стиль «работы» представителей власти мало чем отличается от нравов,
бытующих в организованных преступных группировках…

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист.
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